

日没前後の交通事故死 大幅増加

交通死亡事故の半数以上が、自転車の高齢者

雪降り シャーベット路面 滑った！

「前の車を追い越した後、運転不能になり滑った」
電柱に車が衝突、3人死傷

2016.10.24 13:56

24日午前7時ごろ、和寒町三和の町道で乗用車が道路左側にはみ出し、電柱に衝突した。後部座席の会社員の男性(74)が頭を打ち、病院に運ばれたが死亡した。運転していた男性会社役員(40)と助手席の男性会社役員(74)も軽いけがをした。土別署によると、現場は片側1車線の直線。事故当時は雪が降っており、路面にはシャーベット状の雪があった。運転していた男性は「前の車を追い越した後、運転不能になり滑った」と話している。

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは… 『カメが歩くスピードの気持ちで！』

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

出勤途中 信号交差点 『信号無視』？ 横断歩道の女性はねられ、脳挫傷で重体＝運転の調査逮捕

(2016/10/23-20:55)

23日午前9時ごろ、岩手県の信号のある交差点で横断歩道を渡っていた無職の女性(68)が車にはねられ、脳挫傷で重体。警察は、自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで調査の男性容疑者(24)を現行犯逮捕した。容疑者が信号を無視した可能性もあるとみて調べている。同容疑者は自家用車で出勤途中だった。

消防士 「前日に酒を飲んだ」 赤信号無視 “飲酒運転”

2016年10月24日(月) 12時10分

福岡県の消防本部に所属する50代の男性消防士が、先週、飲酒運転の疑いで逮捕されていたことがわかりました。捜査関係者などによりますと、男性消防士は今年17日の正午ごろ、国道で赤信号を無視して車を走行させ、警察が調べたところ呼気から基準値を超えるアルコールが検出されたということです。男性消防士は、「前日に酒を飲んだ」と容疑を認めているということです。消防本部は、男性消防士を停職2か月の懲戒処分としていて「再発防止と信頼の回復に努めます」としています。

中央分離帯のない有料道路 正面衝突、男女2人死亡

◇デイライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

[2016/10/19]

19日午前6時ごろ、千葉県の有料道路で乗用車同士が正面衝突する事故があり、それぞれの車を運転していた男女2人が死亡しました。また女性が運転する車に乗っていた50代くらいの女性も、足の骨を折るなどして重傷です。現場は中央分離帯のない片側1車線の直線道路。

午後5時 歩いて横断中の高齢女性 車にはねられ重体

2016年10月18日 19:39

18日午後5時15分ごろ、栃木県の市道を歩いて横断中の、無職女性(90)が同市、無職男性(75)の乗用車にはねられた。女性は頭を強く打つなどして重体となった。

午前5時 歩いて横断中の男性、保冷車にはねられ男性意識不明

2016年10月22日 10:26

21日午前5時ごろ、千葉県の市道で、道路を歩いて横断していた男性が、男性運転手(49)の4t保冷車にはねられた。男性は頭などを打ち市内の病院へ搬送されたが、意識がないという。警察で男性の身元確認を急ぐとともに、詳しい事故の状況を調べている。